

Pregunta acerca de la puntería de la artillería.

Publicado por LuisDP - 30 Abr 2009 20:02

¡¡¡ Hola a todos: !!!

Antes que nada saludaros a todos, soy nuevo en el foro pero llevo jugando a los Total War desde el Shogun, y disfrutando de toda la saga (Shogun, Rome, MTW I y II, y ahora el Empire).

Os quería hacer una preguntita, a ver si alguien me puede ayudar, es sobre la artillería, he notado que todas ellas (catapultas, balistas, trabuquetes y diferentes tipos de cañones) fallan mas que un rifle de feria ;) , y la verdad, no me resultan muy efectivas porque no me matan a casi nadie del enemigo (no se si tendrá que ver que sea munición incendiaria o no para la puntería).

Bueno, a ver si alguien me aconseja sobre como usar de manera efectiva esta artillería, pues estoy pensando no usarla, me ralentiza mucho el movimiento del ejército y no provocan grandes bajas.

Gracias de antemano por vuestra ayuda y espero animarme a jugar el multijugador (que nunca he jugado, por cierto, contra humanos, no soy mucho de eso) y poder disfrutar de grandes batallas contra vosotros.

¡¡¡ Adios a todos. !!!

=====

Re: Pregunta acerca de la puntería de la artillería.

Publicado por CeltíberoMencey - 30 Abr 2009 20:16

hola Luis! Bienvenido a esta tu casa

Respecto a tu pregunta, confirmarte que, en efecto, cuando el misil es incendiario la precisión es menor.

En multijugador cuando se utilizan catapultas sí tienen efectos no sólo devastadores, sino que fuerzan al contrincante a atacarte sin dilación y a veces sin orden... ;)

=====

Re: Pregunta acerca de la puntería de la artillería.

Publicado por LuisDP - 04 May 2009 10:54

¡¡¡ Hola: !!!

OK, asias por la respuesta, a ver si así mejoran la puntería estos tíos, que no le dan a nadie.

Además he desactivado el fuego a discreción y le doy yo las ordenes de disparo, a ver si así mejoran la precisión.

De todas formas muchas gracias por contestar.

¡¡¡ Dew a todos. !!!

=====

Re: Pregunta acerca de la puntería de la artillería.

Publicado por SeSp1 - 26 May 2009 23:12

El terreno, la moral, la lluvia son los factores que mas afectan al disparo, pero tu ponlas siempre en un lugar alto, más alto que el enemigo para poder disparar con un buen angulo.

=====

Re: Pregunta acerca de la puntería de la artillería.

Publicado por CeltiberoGil - 26 May 2009 23:46

De todos modos la artillería no tiene demasiada puntería, en la campaña lo mejor es usarla para atacar los enclaves y tomarlos rápidamente sin asediarlos...

PD A mí me gustaba la artillería del shogun era la más efectiva... lástima que el emperador la prohibiera... :mrgreen:

=====

Re: Pregunta acerca de la puntería de la artillería.

Publicado por Jorghot - 10 Jul 2009 06:05

bueno yo te digo que la mejor artilleria de todas es la culebrina, la utilice en muchas batallas en

inferioridad que me hicieron ganar en la campaña de las Americas,

lo de la munición es cierto que si es incendiaria tiene menos probabilidad de acertar, pero con la culebrina si estas bien lejos no te preocupes por eso, cada 3 disparos uno da en el blanco y como de bien te barre 1/4 de unidad enemiga, y eso es bastante desmoralizador

=====